

特別養護老人ホーム ブルーバレイ

デイサービスセンター あおたに

Pengenalan Tempat Kerja

Korporasi sosial yang kami dirikan sejak tahun 1915 ini merupakan perusahaan kesejahteraan sosial yang memiliki sejarah dan taradisi. Berdirinya perusahaan ini berawal dari antusias para dermawan yang dimulai dari pengelolaan fasilitas ibu dan anak. Kemudian kami pun mengelola kesejahteraan sosial lansia, ibu dan anak yang disesuaikan dengan taraf hidup masyarakat jepang yang berumur panjang dari usia 0 tahun hingga 100 tahun, dengan menjaga, memberi kenyamanan dan rasa aman selama masa hidup mereka. Hal ini ini merupakan fitur dari perusahaan kami.



社会福祉法人 神戸婦人同情会



Dari ruang makan yang di kelilingi berbagai pemandangan kita bisa menikmati keindahan pelabuhan kobe dan pemandangan hijau yang subur disekitarnya. Tempat ini juga bisa digunakan untuk menikmati makanan dan pertemuan dengan penduduk setempat.

Pengenalan Tempat Kerja

Panti jompo khusus lansia BLUE BALLEY terletak di kota kobe kecamatan nada yang terkenal dengan panda. Berdiri pada bulan maret tahun 1998, selama 17 tahun telah berjalan bersama penduduk setempat. Jepang secara ekonomi maupun kemasyarakatan dapat membangun dan menciptakan kehidupan yang damai dan mendukung kemandirian bagi setiap lansia.



Seperti hal di atas, pada tahun 2005 memperoleh sertifikat ISO9001 yang merupakan cikalbakal industri, untuk itu kami berusaha membangun sistem untuk meningkatkan kepuasan pengguna jasa dan keamanan karyawan selama bekerja.



Kehidupan Yang Nyaman Dan Tenram

Menyupport secara keseluruhan baik dari segi tempat tinggal, kehidupan sehari-hari dll. Serta kami mengadakan program pelatihan pembelajaran untuk menunjang proses ujian negara, hingga peserta bisa bekerja dengan aman dan nyaman.

Selain itu, kami pun menyediakan tenaga professional untuk membimbing dan berdiskusi dalam masalah apapun sehingga peserta bias menjalani kehidupan yang aman dan nyaman.



Daya Tarik Kobe

Kobe terletak dipertengahan deretan pulau jepang. Kobe adalah salah satu kota yang memiliki pelabuhan terbesar di jepang. Kobe juga memiliki paduan etnik budaya nasional dari berbagai Negara lain yang menawan, bahkan kobe terkenal sebagai kota internasional sejak lama.

